
 

Semplicemente musica 

 

La musica... potrei scriverci un libro, ma visto che siamo in un blog 
sarò breve. 
 
Per me la musica è fondamentale. La utilizzo quando voglio 
prendermi spazi di riflessione, per amplificare le mie sensazioni ed i 
miei pensieri. È un po' come una droga, insomma ma senza gli effetti 
negativi, anche se un po' di dipendenza la dà. 
 
La musica, quella riflessiva ed introspettiva, è pensiero fluttuante che 
permea nel cervello, riesce a far vedere il mondo in maniera diversa, 
offrendo vari punti di vista. Quella psichedelica amplifica la fantasia, 
quella pesante è adrenalina, è pura energia. Quella misticheggiante ti 
eleva spiritualmente, quella soft ti rilassa, quella ironica fa ridere e 
distendere i nervi, insomma, tante cose... 
 
Forse l'unica reale controindicazione alla musica sta nella sua 
attitudine a prevaricare così completamente tutti gli altri sensi da 
rischiare di diventare davvero un mondo parallelo e autistico in cui 
smarrirsi. 
 
Vorrei confrontarmi con le vostre osservazioni e opinioni. 

Irene 

   

 

In un blog hai letto questo messaggio di Irene sulla musica. Visto che 
invita i lettori ad esprimere la loro opinione sulla musica e a te piace 
l’argomento, rispondile apportando le tue osservazioni e opinioni. 
(circa 180 parole)  


